

LE SAVIEZ-VOUS ?

L'ENTREPRISE HUCHET, UN BEAU PARCOURS ACIGNOLAIS

ENTREPRENDRE ET CONSTRUIRE Après la dernière guerre, 3 entreprises importantes étaient fixées à Acigné : Berré pour la charpente, Mailleux pour le matériel agricole et Huchet pour le bâtiment. Leurs anciens dirigeants ont tous pris leur retraite à présent. Mais au moment où bien des jeunes hésitent à travailler dans le secteur de la construction, il ne semble pas inutile de retracer ici le parcours d'un artisan du bâtiment fier de sa profession. Roger Huchet est né en 1936 à Pacé. Inspiré par son père, ouvrier maçon, et guidé par son instituteur, il obtient à 17 ans un CAP de maçonnerie avec mention. Aussitôt embauché, il devient maçon ravaleur. En 1962 une opportunité s'offre à lui. Sur proposition de Jean Berré, adjoint du maire, il crée avec un de ses frères une entreprise de bâtiment pour construire les nouveaux lotissements à Acigné. Il vend sa maison pour acheter du matériel. Il embauche, l'affaire prend de l'importance. En 1976, à son apogée, l'entreprise Huchet frères comprend 125 employés et dispose de 22 véhicules. Elle va réaliser un certain nombre de constructions sur Acigné : lotissements rues de l'ancien Porche, Jeanne-Marie Martin, Clos des Vignes, Saint-Exupéry, la grande Mézerie, la salle de sport n°1, le centre commercial des Clouères, et couronnant le tout : la nouvelle mairie. Mais en 1982, la crise frappe la construction en France ; pas d'investissement public, les mises en chantier refluent. L'entreprise en subit les effets et se voit contrainte de se séparer d'une partie de son personnel, pour la plupart réinséré ailleurs. En 1985, Ernest quitte pour raisons de santé. Roger continue l'aventure pendant 11 ans encore avec le personnel restant jusqu'à son départ en retraite en 1996. En regardant le chemin parcouru, il reste fier d'avoir construit plus de 2 500 maisons en 34 ans sur Acigné et dans un rayon de 40 kms alentour. Il a beaucoup travaillé pour les promoteurs et particuliers. A son exemple, son fils Philippe a créé une entreprise de construction, basée à Brécé. Au terme de sa vie professionnelle, Roger Huchet pense que maçon est un beau métier, valorisant quand on travaille dans la qualité. "Entreprendre est risqué mais enthousiasmant, surtout lorsque l'on s'entoure de collaborateurs compétents" confie-t-il. En homme actif, Roger Huchet sait occuper sa retraite. Après avoir présidé 6 ans le club de l'Amitié, il est maintenant membre du C.A. départemental des Aînés Ruraux.



Roger Huchet devant les bureaux de son entreprise en 1996.

ALAIN GOUAILLIER ET ALAIN RACINEUX
(Association ACIGNÉ AUTREFOIS)